

# Comment cultiver votre réseau de relations

Transcription de la vidéo: Comment cultiver votre réseau de relations

Dans votre développement en tant que dirigeant d'un petit groupe, il est important de développer un concept à propos de ce que votre ministère peut devenir.

La troisième étape consiste à faire participer les gens à la réunion. Nous supposons que vous avez, tout d'abord, trouvé quelqu'un à qui faire rapport afin qu'il prenne connaissance du rapport de votre ministère, et votre ministère sera légitime dans le contexte de l'Organisation de votre Église. Nous avons également supposé que vous avez un noyau de personnes pour vous aider, un assistant et un apprenti.

Au cours de cette session, nous allons examiner le processus d'inviter des personnes au groupe afin que vous puissiez diriger la réunion. Vous n'êtes pas obligé de le faire seul si vous avez un noyau. En effet, vous, votre apprenti et votre assistant aurez la possibilité de vous asseoir ensemble et vous pouvez réfléchir aux personnes que vous pouvez inviter à la réunion. Vous allez chercher 10 personnes. Votre noyau consiste trois personnes. Si vous réussissez chacun à inviter deux personnes, six et trois égalent neuf. Si vous en trouvez une de plus, vous avez les dix personnes que vous cherchez.

Nous devons constamment former de nouveaux dirigeants pour que, lorsque les groupes comptent plus de dix personnes, nous ayons des leaders pour pouvoir gérer le groupe efficacement.

Avec votre noyau, commencez à dresser une liste des personnes que vous voulez inviter. Ce n'est pas difficile pour vous de trouver 10, 15, 20 noms. Certaines Églises ont formé leur personnel à accepter une liste de l'Église comme une base pour attirer les gens dans leurs groupes. Ce n'est pas une très mauvaise façon de procéder, mais nous avons appris que votre personnalité en tant que responsable d'un petit groupe est spéciale. Tout le monde ne vous répondra pas comme vous le souhaiteriez. Ce n'est pas une question de méchanceté ou du mal, ni même de déficience de la personnalité de votre part. C'est juste que les gens ont des préférences. Ils trouvent certaines personnes plus faciles à approcher que d'autres. Ils veulent être avec certaines personnes plus qu'avec d'autres.

Vous devrez hiérarchiser votre liste de contacts afin d'obtenir les meilleurs résultats pour vos invitations. Alors, réfléchissez bien. Parmi toutes les personnes que vous envisagez d'inviter, quelles sont celles qui sont les plus susceptibles de vous répondre ?

Mais lorsque vous réfléchissez à qui vous répondra, pensez à ceci. Il y a des gens qui ont besoin de relations. En général, les nouveaux membres de l'Église sont parmi les plus avides de trouver les nouvelles relations. Et quiconque prêtera attention aux nouveaux membres de l'Église ou aux nouveaux visiteurs de l'Église - car voici ce que les recherches nous apprennent. Les Églises qui invitent des gens délibérément, accueillent plus de personnes que celles qui n'invitent pas. Lorsque vous avez quelqu'un qui se présente à l'église et se présente régulièrement, savez-vous comment il a fait pour y arriver, surtout s'il a des enfants ? Nous parlons d'une tâche importante pour sortir de la maison, dans la voiture, travers la circulation,

et finalement dans le bâtiment de l'Église. Ces gens ont fait un effort héroïque pour se présenter sur place le dimanche matin.

Maintenant, si quelqu'un leur montre de l'attention et prend au sérieux le geste qu'ils ont fait de se mettre à la disposition de l'Église, la probabilité qu'ils reviennent est très, très élevée. Si vous avez beaucoup de ces invités, c'est juste une question de semaines, peut-être juste quelques mois, jusqu'à ce que toute personne qui viendrait dans votre Église trouve l'endroit dont elle a besoin pour être soignée et aimée

On constate que les groupes de dix personnes sont plus intimes et que les gens sont libres de partager. Si un groupe compte plus de dix personnes, nous recommandons de créer un autre groupe. Continuez à inviter les gens. C'est ainsi que les Églises et les petits groupes se développent.